

# Recupera IPC nivel de 43 mil unidades

Amelia González

**Cd. de México, México (20 febrero 2019).**- El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cortó su racha bajista este miércoles, con un avance de 0.53 por ciento, a 43 mil 178 enteros, impulsado por las acciones de Cemex.

El IPC tiene una jornada al alza apoyado por los sectores de materiales, con el incremento de Cemex, Grupo México e Industrias Peñoles, y servicios de comunicaciones, en el que todas las acciones ven ganancias en más de uno por ciento.

A nivel global, los mercados esperaban la minuta de la Reserva Federal para conocer la ruta de las alzas de interés en Estados Unidos.

Los integrantes del comité no mostraron claridad en la senda a seguir en los ajustes de las tasas, pero acordaron que el mejor mensaje actualmente era de prudencia y que la política monetaria se desarrollaría de acuerdo al desempeño económico.

Los títulos de Industrias Peñoles (PE&PLES\*) lideraron las acciones de la muestra del IPC, con una ganancia de 3.82 por ciento, a 256.15 pesos, seguido por Cemex (CEMEXCPO) con 3.18 por ciento, a 9.72 pesos, y Megacable (MEGACPO) con 2.61 por ciento, a 88.19 pesos.

Las acciones que más perdieron en la sesión fueron las de Gruma (GRUMAB), con una baja de 2.04 por ciento, a 224.01 pesos; Infraestructura Energética Nova (IENOVA\*) 1.87 por ciento, a 70.23 pesos, y Lala (LALAB) 1.67 por ciento, a 20.62 pesos.

Los inversionistas en el País esperan la minuta de Banco de México que será publicada mañana, además de datos de inflación este viernes.

En Nueva York, los índices mostraron amplios movimientos durante la jornada, pero cerraron con ganancias moderadas.

El Dow Jones ganó 0.24 por ciento, el Standard & Poor's 0.18 por ciento y el Nasdaq 0.03 por ciento.

El mercado europeo estuvo atento a las reuniones entre el Reino Unido y la Unión Europea para discutir el tema del acuerdo del Brexit, donde la unión de países no buscaría modificar el acuerdo, pero si habrían posibilidades de llegar a un entendimiento en el tema irlandés.

El Dax ganó 0.82 por ciento, el CAC 40 y el FTSE 100 subió 0.69 por ciento y el Euro Stoxx 50 ganó 0.62 por ciento.

En Asia, el Primer Ministro chino Li Keqiang dijo este miércoles que la política monetaria prudente no ha cambiado, ni cambiará.

Los índices asiáticos tuvieron avances hoy, donde destacó el alza del Hang Seng en 1.01 por ciento, seguido del Nikkei en 0.60 por ciento.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.elnorte.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=1613916>

Fecha de publicación: 20 febrero 2019